



SUBCOMITÉ TÉCNICO REGIONAL COVID-19 SURESTE



ACUERDOS DEL SUBCOMITÉ TÉCNICO REGIONAL COVID-19 SURESTE 26 DE ENERO DEL 2021

En su más reciente sesión, el Subcomité Técnico Regional Covid-19 Sureste dio a conocer los resultados del Operativo Especial Covid-19, que se realiza en coordinación con los municipios de la región, el Gobierno del Estado y la Guardia Nacional, el cual continuará llevándose a cabo.

Se informó que los filtros de prevención ubicados en las entradas de los principales cañones de Arteaga dieron el resultado esperado, los cuales permanecerán los próximos fines de semana, además de fortalecerlos con la integración de los vigilantes de la salud.

Se dio a conocer que durante el pasado fin de semana fueron regresados mil 450 vehículos, cuyos ocupantes no demostraron un motivo especial para llegar a las comunidades.

El Subcomité reiteró los criterios para permitir el paso: comprobar ser residentes de la comunidad, demostrar tener una propiedad o contar con reservación en alguna cabaña.

Los filtros se colocaron de manera estratégica en la cabecera municipal, así como en carreteras que conducen a comunidades ejidales de la localidad, medida que sirvió para disminuir la movilidad.

Por su parte, la Dirección de Protección Civil y Bomberos de Saltillo informó que desde el arranque del Operativo Especial Covid-19 se visitaron 200 establecimientos relacionados con la vida nocturna.

También se supervisaron 260 establecimientos de diversos giros como plazas comerciales, zapaterías, tiendas de ropa.



SUBCOMITÉ TÉCNICO REGIONAL COVID-19 SURESTE



Además de emitir recomendaciones, se dio la suspensión de dos bares por violar las estipulaciones y exceder el aforo permitido vigente.

Asimismo, Protección Civil y Bomberos informó que en ese mismo lapso se iniciaron cuatro procedimientos relacionados con fiestas masivas en inmuebles particulares.

Estas acciones también continuarán con el objetivo de supervisar que la ciudadanía y establecimientos comerciales cumplan con los protocolos sanitarios que les corresponden.

La jurisdicción sanitaria número 8, informó que el pasado fin de semana comenzó la aplicación del refuerzo al personal médico que ya había recibido la primera dosis de la vacuna antiCovid.

Como parte de la sesión del subcomité, representantes de la empresa Heineken de México entregaron insumos para el personal médico que está al frente de la primera línea de batalla contra el Covid-19.

Mauricio Rivera, gerente regional noreste de Relaciones Institucionales y Mauricio Garza, coordinador de Relaciones Institucionales en Coahuila, entregaron mil botellas de gel antibacterial y 12 mil latas de agua purificada.

Además, se dio a conocer que el Call Center Estamos Contigo ha realizado, hasta el momento, 16 mil 970 llamadas de contacto y cerco sanitario, así como 17 mil 27 llamadas de seguimiento.

En tanto que el Centro de Recuperación Covid-19 en el CRIT ha recibido, a la fecha, a 458 pacientes, de los cuales 420 fueron dados de alta de manera satisfactoria.



SUBCOMITÉ TÉCNICO REGIONAL COVID-19 SURESTE



El subcomité técnico está integrado por Jaime Guerra Pérez, secretario de Economía; los alcaldes de Saltillo, Manolo Jiménez Salinas; de Ramos Arizpe, José María Morales Padilla; de Arteaga, Everardo Durán Flores; de General Cepeda, Juan Salas Aguirre y de Parras De la Fuente, Ramiro Pérez Arciniega.

El jefe de la Jurisdicción Sanitaria número 8, Eliud Aguirre Vázquez; la secretaria de Turismo y Desarrollo de Pueblos Mágicos, Azucena Ramos Ramos; representantes del Ejército Mexicano, la Guardia Nacional, de la Cruz Roja, así como de hospitales públicos y privados de la región; el doctor Jesús Ángel Padilla Gámez, director de la Facultad de Medicina unidad Saltillo de la Universidad Autónoma de Coahuila.

También representantes de la iniciativa privada, como comerciantes de la zona centro, de plazas comerciales, de mercados sobre ruedas, hoteleros, salones de eventos y restauranteros, entre otros.

**SOCIEDAD Y GOBIERNO SOMOS CORRESPONSABLES EN LAS
ETAPAS DE ESTA REACTIVACIÓN ECONÓMICA.**

SI CUMPLIMOS, AVANZAMOS

LA LUCHA CONTRA EL COVID-19 ES TAREA DE TODOS